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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 16 de novembro   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção a
respeitável Indicação nº 727, aprovado em Sessão Ordinária de 31/10/2022 , da lavra do
Excelentíssimo Senhor Vereador LELO PAGANI (PSDB), solicitando nos termos da Lei
Orgânica do Município, que seja realizada uma Parceria Pública Privada- PPP com o clube
“VII de setembro” no setor norte da cidade, para a construção de uma área esportiva bem
iluminada com lâmpadas led, com campo de futebol adequado e pista de atletismo e
caminhada em volta proporcionando mais opções de lazer de maneira segura para essa região.

                                                       Informo que essa solicitação envolve a Secretaria
Municipal de   Infraestrutura, Secretaria de Habitação e Urbanismo, Departamento de Projetos
e o chefe do Executivo Prefeito Mario Pardini por se tratar de uma obra de grande porte de
custo elevado.

                                                      Sem   mais,   aproveitamos   o   ensejo  para  renovar

nossos  votos  de  elevada  estima  e  distinta consideração.

Atenciosamente,


